

**InnoBridge –  
Bridging the innovation gap  
through converting R&D results into  
commercial success  
in a more effective and efficient way**

**Appearances in media  
4<sup>th</sup> Progress Report**

**FUESCYL**

## Content

1. Press Release (14 <sup>th</sup> November 2017) .....	3
2. Appearances in media of the Press Release.....	5
3. Other appearances in media .....	14

## 1. Press Release (14<sup>th</sup> November 2017)

<https://comunicacion.jcyl.es/web/jcyl/Comunicacion/es/Plantilla100DetalleFeed/1281372051501/NotaPrensa/1284763558488/Comunicacion>



INICIO    AGENDA DEL GOBIERNO    NOTAS DE PRENSA    CONSEJOS DE GOBIERNO    COMUNICADOS    OTRA DOCUMENTACIÓN    MULTIMEDIA    PRESUPUESTOS 2018    🔍



Inicio > Notas de Prensa > Fuescyl acoge una nueva reunión del grupo de trabajo interregional del proyecto europeo 'Innobridge'

### Fuescyl acoge una nueva reunión del grupo de trabajo interregional del proyecto europeo 'Innobridge'



La Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl) acoge hasta el próximo jueves 16 de noviembre una reunión en Valladolid del grupo de expertos internacionales en políticas de innovación y transferencia de conocimiento en el marco del proyecto 'Innobridge', aprobado en la primera convocatoria del Programa 'Interreg Europe'. El consorcio aprovechará su presencia en Valladolid para conocer el esquema de trabajo de la Universidad de Valladolid (UVA) en lo que tiene que ver con la transferencia de conocimiento y, específicamente, con su experiencia en el marco de TCUE.

14 de noviembre de 2017

Castilla y León | Consejería de Educación

La finalidad del programa 'Interreg Europe' es promover el intercambio de experiencias y soluciones para maximizar el impacto de las políticas de los gobiernos locales y autonómicos de la Unión Europea. El Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) financia hasta el 85 % de estos proyectos, que se desarrollan mediante la cooperación de entidades de toda Europa.

De este modo, 'Innobridge' ('Bridging the innovation gap through converting R&D results into commercial success in a more effective and efficient way') es un proyecto enfocado a reforzar la conexión de las actividades de investigación con la innovación autonómica, mejorando la competitividad de las empresas. El proyecto, lanzado en abril de 2016 y en el que participa la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl), fue aprobado en la primera convocatoria del programa 'Interreg Europe', cuyo objeto es el intercambio de experiencias y soluciones con el fin de maximizar el impacto de las actuaciones de los gobiernos autonómicos y locales de la Unión Europea.

El consorcio del proyecto 'Innobridge' está constituido por nueve entidades de ocho países europeos -Austria, Finlandia, Hungría, Portugal, Bulgaria, Italia, Polonia y España-, con un presupuesto total para todos los socios de 1.756.884 euros, de los cuales 220.102 corresponden a la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León.

En ese contexto, los días 14, 15 y 16 de noviembre se reúne el consorcio internacional que desarrolla 'Innobridge' para conocer de primera mano la experiencia de Castilla y León en materia de transferencia de conocimiento desde la universidad, actualmente centrada en el Plan de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa (TCUE) 2015-2017 que impulsa la Consejería de Educación y coordina Fuescyl.

Ya en 2008, la Junta de Castilla y León, a través de la Consejería de Educación, puso en marcha el programa de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa. El objetivo general de TCUE siempre ha sido aumentar la relación entre el mundo de la universidad y el mundo de la empresa para alentar la incorporación del conocimiento como activo relevante de la economía autonómica. Se trata de un objetivo que, pese a los avances de los últimos años, sigue siendo perfectamente válido. Uno de los logros de aquellos primeros años fue la puesta en marcha de una red de colaboración universitaria, la denominada Red TCUE en la que, hoy en día, están presentes todas las universidades de la Comunidad.

Sobre esa base, el consorcio internacional que desarrolla 'Innobridge' aprovechará su presencia en Valladolid para conocer el esquema de trabajo de la Universidad de Valladolid (UVA) en lo que tiene que ver con la transferencia de conocimiento y, específicamente, con su experiencia en el marco de TCUE. Además, este comité internacional visitará el Parque Científico de la UVA para conocer su infraestructura de apoyo al emprendedor y su vivero de empresas, así como la experiencia de los emprendedores presentes en sus instalaciones.

Finalmente, durante estos días, los miembros del consorcio 'Innobridge' trabajarán sobre los siguientes pasos a dar en un proyecto que consta de dos fases sucesivas: la primera se centra en el análisis e intercambio de experiencias entre las regiones participantes, con el fin de elaborar un plan de acción que permita mejorar aspectos concretos de las políticas regionales en estas materias; y en la segunda fase, con una duración estimada de dos años, se implementará el referido plan de acción.

Más información disponible en las páginas web [www.fuescyl.com/proyectos-internacionales](http://www.fuescyl.com/proyectos-internacionales) y [www.interregeurope.eu/Innobridge](http://www.interregeurope.eu/Innobridge).

AGENDA DEL GOBIERNO

NOTAS DE PRENSA

CONSEJOS DE GOBIERNO

ÚLTIMOS CONTENIDOS

Presidente  
Vicepresidente  
Presidencia  
Economía y Hacienda  
Empleo

ÚLTIMOS CONTENIDOS POR DELEGACIONES TERRITORIALES

Ávila  
Burgos  
León  
Palencia  
Salamanca

REDES SOCIALES DE COMUNICACIÓN

Twitter  
Facebook  
Youtube  
Slideshare

## 2. Appearances in media of the Press Release

1 Castilla y León Económica (14<sup>th</sup> November 2017)

<http://www.castillayleoneconomica.es/noticia/fuescyl-acoge-una-nueva-reuni%C3%B3n-del-grupo-de-trabajo-interregional-del-proyecto-europeo-inno>



The screenshot shows the website 'www.castillayleoneconomica.es'. The main article is titled 'Fuescyl acoge una nueva reunión del grupo de trabajo interregional del proyecto europeo 'Innobridge''. The article text states that Fuescyl is hosting a meeting with international experts on innovation and knowledge transfer. It mentions the involvement of the University of Valladolid and the Interreg Europe program, which aims to promote the exchange of experiences and solutions to maximize the impact of local and regional government policies. The article is dated November 14, 2017, and includes a photo of Fernando Rey, the Education Councilor of the Junta, and a video snippet featuring Alberto Cagigas.

El proyecto, lanzado en abril de 2016 y en el que participa Fuescyl, fue aprobado en la primera convocatoria del programa *Interreg Europe*, cuyo objeto es el intercambio de experiencias y soluciones con el fin de maximizar el impacto de las actuaciones de los gobiernos autonómicos y locales de la UE.

El consorcio del proyecto *InnoBridge* está constituido por **9 entidades de 8 países europeos** (Austria, Finlandia, Hungría, Portugal, Bulgaria, Italia, Polonia y España), con un presupuesto total para todos los socios de 1.756.884 euros, de los cuales 220.102 corresponden a Fuescyl.

### Transferencia de conocimiento

En ese contexto, los días 14, 15 y 16 de noviembre se reúne el consorcio internacional que desarrolla *InnoBridge* para conocer de primera mano la **experiencia de Castilla y León en materia de transferencia de conocimiento** desde la universidad, actualmente centrada en el Plan de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa (TCUE) 2015-17 que impulsa la Consejería de Educación y coordina Fuescyl.

Ya en 2008, la Junta de Castilla y León, a través de la Consejería de Educación, puso en marcha el programa de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa. El objetivo general de TCUE siempre ha sido aumentar la relación entre el mundo de la universidad y el mundo de la empresa para alentar la incorporación del conocimiento como activo relevante de la economía autonómica.

Se trata de un objetivo que, pese a los avances de los últimos años, sigue siendo perfectamente válido. Uno de los logros de aquellos primeros años fue la **puesta en marcha de una red de colaboración universitaria, la denominada Red TCUE** en la que, hoy en día, están presentes todas las universidades de la comunidad autónoma.

Sobre esa base, el consorcio internacional que desarrolla *InnoBridge* aprovechará su presencia en Valladolid para conocer el esquema de trabajo de la Universidad de Valladolid en lo que tiene que ver con la transferencia de conocimiento y, específicamente, con su experiencia en el marco de TCUE. Además, este comité internacional visitará el [Parque Científico de la institución académica vallisoletana](#) para conocer su infraestructura de apoyo al emprendedor y su vivero de empresas, así como la experiencia de los emprendedores presentes en sus instalaciones.

Finalmente, durante estos días, los miembros del consorcio *InnoBridge* trabajarán sobre los **siguientes pasos a dar en un proyecto que consta de 2 fases sucesivas**: la primera se centra en el análisis e intercambio de experiencias entre las regiones participantes, con el fin de elaborar un plan de acción que permita mejorar aspectos concretos de las políticas regionales en estas materias; y en la segunda fase, con una duración estimada de dos años, se implementará el referido plan de acción.

Castilla y León Económica

- saludable en el Día Mundial Sin Alcohol
- Unicaja y EspañaDueño inauguran en Castilla y León la novena edición de sus jornadas de educación financiera para jóvenes
- Rosario Heras Celemín, nueva presidenta del Consejo Asesor de Aelce

### Últimas + Comentado

- Castilla y León Económica convoca los III Premios Competitividad Digital
- El II Foro Industria Agroalimentaria Innovadora, 'trending topic' en Twitter, supera los 2 millones de impresiones
- iMotívate tú!
- La consejera de Agricultura afirma que la Junta destina 14 millones para "investigación aplicada y a la carta" en el sector en 2018
- La Junta destina 9 millones para rehabilitar el antiguo edificio del Banco de España en Salamanca
- Unicaja y EspañaDueño inauguran en Castilla y León la novena edición de sus jornadas de educación financiera para jóvenes



### ENCUESTA

¿Cree que la evolución de los precios en Castilla y León seguirá siendo al alza dada la proximidad de la Navidad?

2 La Vanguardia (14<sup>th</sup> November 2017))

<http://www.lavanguardia.com/vida/20171114/432885445065/expertos-europeos-conocen-el-modelo-de-cyl-para-acercar-universidad-y-empresa.html>

peritos europeos cono: x

ia.com/vida/20171114/432885445065/expertos-europeos-conocen-el-modelo-de-cyl-para-acercar-universidad-y-empresa.html

Catalunya · Andrés Gil · Alex Legido · Marybel · Ogiulfo Gay · Sandro Rosell · Más »

**LAVANGUARDIA** | Vida

Al Mímino · Internacional · Política · Opinión · Vida · Deportes · Economía · Local · Gente · Cultura · Sucesos

## Expertos europeos conocen el modelo de CyL para acercar universidad y empresa

Comparte en Facebook · Comparte en Twitter

14/11/2017 14:42

Valladolid, 14 nov (EFE) - Valladolid acoge hasta el 16 de noviembre a un grupo de investigadores europeos que pretenden conocer de primera mano la experiencia de Castilla y León en materia de transferencia de conocimiento entre la universidad y las empresas.

"Innobridge" es el nombre de esta iniciativa que se puso en marcha en abril de 2016 con la participación de la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl) y fue aprobada en el marco de la primera convocatoria del programa europeo "Interreg Europe", ha explicado la Consejería de Educación en un comunicado.

El propósito de este proyecto es la promoción del intercambio de experiencias y soluciones para maximizar el impacto de las políticas de los gobiernos locales y autonómicos de la Unión Europea sobre la conexión entre el ámbito académico y el laboral.

Son nueve entidades de ocho países europeos (Austria, Finlandia, Hungría, Portugal, Bulgaria, Italia, Polonia y España) las que constituyen el consorcio que cuenta con un presupuesto total de algo más de 1,7 millones de euros para todos los socios, de los que 220.102 euros serán gestionados por Fuescyl.

"Este comité internacional visitará el Parque Científico de la Universidad de Valladolid para conocer su infraestructura de apoyo al emprendedor y su vivero de empresas, como la experiencia de los emprendedores presentes en sus instalaciones", ha añadido la Consejería.EFE

tic.com...

Más noticias



Estupor en Euskadi por los paralelismos forzados con el 'procés' catalán



El restaurante más hermoso del mundo está en Barcelona



Un rayo atraviesa un avión al poco de despegar en Ámsterdam



Sabemos cuál será el peinado del invierno en Hollywood



3 DICYT (14<sup>th</sup> November 2017)

<http://www.dicyt.com/viewNews.php?newsId=37932>

The screenshot shows a web browser displaying the DICYT website. The URL in the address bar is [www.dicyt.com/viewNews.php?newsId=37932](http://www.dicyt.com/viewNews.php?newsId=37932). The page features a navigation menu with options like 'Principal', 'Ciencia', 'Cultura', 'Educación', 'Eventos', and 'Cluster'. The main content area displays a news article titled 'Fuescyl organiza la nueva reunión del grupo de trabajo del proyecto europeo 'Innobridge''. The article text describes a meeting in Valladolid on November 14, 2017, aimed at strengthening the connection between research activities and autonomous innovation. The article is accompanied by a sidebar with social media sharing options, a rating section (12 votes, 5 stars), and a list of related news items.

**Fuescyl organiza la nueva reunión del grupo de trabajo del proyecto europeo 'Innobridge'**

Se trata de un proyecto enfocado a reforzar la conexión de las actividades de investigación con la innovación autonómica, mejorando la competitividad de las empresas

JCYL/DICYT La Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl) celebra hasta el próximo jueves 16 de noviembre en Valladolid la nueva reunión del grupo de expertos internacionales en políticas de innovación y transferencia de conocimiento dentro del proyecto 'Innobridge', aprobado en la primera convocatoria del Programa 'Interreg Europe'. El consorcio aprovechará su presencia en la ciudad para conocer el esquema de trabajo de la Universidad de Valladolid (UVa) en lo que tiene que ver con la transferencia de conocimiento y, específicamente, con su experiencia en el marco del Programa T-CUE.

La finalidad del programa 'Interreg Europe' es promover el intercambio de experiencias y soluciones para maximizar el impacto de las políticas de los gobiernos locales y autonómicos de la Unión Europea. El Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) financia hasta el 85 por ciento de estos proyectos, que se desarrollan mediante la cooperación de entidades de toda Europa.

Valladolid, Martes, 14 de noviembre de 2017 a las 15:40

VALORACIÓN DE LA NOTICIA: 12 votos: ★★★★★  
VOTAR: ★★★★★

COMPARTE ESTA NOTICIA

HERRAMIENTAS: Versión texto, Imprimir

NOTICIAS RELACIONADAS:

- Castilla y León acoge la primera reunión de un proyecto sobre transferencia tecnológica transfronteriza
- La ULE convoca el concurso 'Pruebas de concepto' del Plan T-CUE para investigadores
- El Campus de Soria y la Gerencia de Asistencia Sanitaria promoverán la investigación en salud
- El Grupo de Ingeniería Biomédica de la Universidad de

De este modo, 'InnoBridge' (Bridging the innovation gap through converting R&D results into commercial success in a more effective and efficient way) es un proyecto enfocado a reforzar la conexión de las actividades de investigación con la innovación autonómica, mejorando la competitividad de las empresas. El proyecto, lanzado en abril de 2016 y en el que participa Fuescyl, tiene el objetivo de intercambiar experiencias y soluciones con el fin de maximizar el impacto de las actuaciones de los gobiernos autonómicos y locales de la Unión Europea.

El consorcio del proyecto 'InnoBridge' está constituido por nueve entidades de ocho países europeos -Austria, Finlandia, Hungría, Portugal, Bulgaria, Italia, Polonia y España-, con un presupuesto total para todos los socios de 1.756.884 euros, de los cuales 220.102 corresponden a la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León.

En ese contexto, los días 14, 15 y 16 de noviembre se reúne el consorcio internacional que desarrolla 'InnoBridge' para conocer de primera mano la experiencia de Castilla y León en materia de transferencia de conocimiento desde la universidad, actualmente centrada en el Plan de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa (T-CUE) 2015-2017 que impulsa la Consejería de Educación y coordina Fuescyl.

En 2008, la Junta de Castilla y León, a través de la Consejería de Educación, puso en marcha el programa T-CUE con el propósito de aumentar la relación entre el mundo de la universidad y el mundo de la empresa para alentar la incorporación del conocimiento como activo relevante de la economía autonómica. Se trata de un objetivo que, pese a los avances de los últimos años, sigue siendo perfectamente válido. Uno de los logros de aquellos primeros años fue la puesta en marcha de una red de colaboración universitaria, la denominada Red TCUE en la que, hoy en día, están presentes todas las universidades de la Comunidad.

El grupo internacional visitará el Parque Científico de la UVa para conocer su infraestructura de apoyo al emprendedor y su vivero de empresas, así como la experiencia de los emprendedores presentes en sus instalaciones.

Finalmente, durante estos días, los miembros del consorcio 'InnoBridge' trabajarán sobre las siguientes fases del proyecto. La primera se centra en el análisis e intercambio de experiencias entre las regiones participantes, con el fin de elaborar un plan de acción que permita mejorar aspectos concretos de las políticas regionales en estas materias. Y la segunda fase, con una duración estimada de dos años, se basará en la implementación del plan de acción.

Valladolid desarrolla tecnología al servicio de la sanidad

Proyecto europeo para impulsar las "Science Shops"

MÁS INFORMACIÓN +

Proyecto T-CUE



Reunión del proyecto europeo 'InnoBridge' en Valladolid.

4 Agencia ICAL (14<sup>th</sup> November 2017)

<http://www.icalnews.com/Mostrar.cfm/noticias/I/expertos/europeos/conocen/experiencias/uva/transferencia/conocimiento/universidad/empresa/409720>

The screenshot shows a web browser window displaying the ICAL website. At the top, there are navigation tabs for 'Noticias', '25 Aniversario', 'Titulares de Prensa', 'Galerías', 'Fotografía del mes', and 'Revista MAGAZINE'. Below this is a horizontal menu with city names: Ávila, Burgos, León, Palencia, Salamanca, Segovia, Soria, Valladolid, Zamora, Madrid, and Otras. The main content area features a large photograph of a crowded courtyard at night, with the text 'Agencia ICAL' and 'Agencia de Noticias de Castilla y León' overlaid. To the right of the main article is a 'Reportaje' section with a thumbnail image of cracked earth and the text 'HERIDAS DE UNA SEQUÍA HISTÓRICA' and 'ICAL'. The article text reads: 'Inicio >> Listado de noticias >> noticias VALLADOLID - EDUCACIÓN Martes, 14 de Noviembre de 2017 - Expertos europeos conocen las experiencias de la UVA en la transferencia de conocimiento entre universidad y empresa ICAL - Valladolid acoge la reunión del proyecto 'Innobridge', financiado con fondos Feder Un grupo de expertos internacionales en políticas de innovación y transferencia del conocimiento conocerá el esquema de trabajo de la Universidad de Valladolid (UVA) con la transferencia de conocimiento y, específicamente, con su experiencia en el marco de TCUE (Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa). El comité, que forma parte del proyecto 'Innobridge' y está financiado con fondos europeos, también visitará el Parque Científico de la UVA para ver su infraestructura de apoyo al emprendedor y su vivero de empresas, así como la experiencia de los emprendedores presentes en sus instalaciones.' At the bottom, there is a copyright notice: '© Agencia de Noticias de Castilla y León, ICAL. Todos los derechos reservados.'

## 5 Make Me Feed (14<sup>th</sup> November 2017)

<https://es.makemefeed.com/2017/11/15/fuescyl-acoge-una-nueva-reunion-del-grupo-de-trabajo-interregional-del-proyecto-europeo-innobridge-7818987.html>

**# Make Me Feed**  
Las noticias de tus hashtag.

#ECONOMIA #ELCONFIDENCIAL #FINANZAS #BOLSA #MERCADOS #NEWS #PRENSA #TECNOLOGIA #PERIODICOS #N

Make Me Feed / 2017 / 11 / Fuescyl acoge una nueva reunión del grupo de trabajo interregional del proyecto europeo 'Innobridge'

**INFÓRMATE AHORA**

### Fuescyl acoge una nueva reunión del grupo de trabajo interregional del proyecto europeo 'Innobridge'

Publicado el: 14/11/2017

Fuente: [WWW.CASTILLAYLEONECONOMICA.ES](http://WWW.CASTILLAYLEONECONOMICA.ES)

[Sigues a leer en →](#)

#economia #león #mediosdecomunicacion

La Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León ( Fuescyl ) acoge hasta este jueves una reunión en Valladolid del grupo de expertos internacionales en políticas de innovación y transferencia de conocimiento en el marco del proyecto Innobridge , aprobado en la primera convocatoria del Programa Interreg Europe . [leer más](#)

**START DOWNLOAD**

3 Easy Steps:

CICE -E  
Profesi  
Confía en l  
Profesiona  
Tecnología  
cice.es

## 6 Información europea de Castilla y León (15<sup>th</sup> November 2017)

[https://eucyl.jcyl.es/web/jcyl/Eucyl/es/Plantilla100Detalle/1277999678552/\\_/1284763822738/Comunicacion](https://eucyl.jcyl.es/web/jcyl/Eucyl/es/Plantilla100Detalle/1277999678552/_/1284763822738/Comunicacion)

The screenshot shows a web browser window with the URL [https://eucyl.jcyl.es/web/jcyl/Eucyl/es/Plantilla100Detalle/1277999678552/\\_/1284763822738/Comunicacion](https://eucyl.jcyl.es/web/jcyl/Eucyl/es/Plantilla100Detalle/1277999678552/_/1284763822738/Comunicacion). The page header includes the logo of the Junta de Castilla y León and navigation icons. The main content area features a decorative banner with stars and the title 'Información Europea de Castilla y León'. The article title is 'Fuescyl acoge una nueva reunión del grupo de trabajo interregional del proyecto europeo 'InnoBridge''. The source is 'Consejería de Educación'. The description states that Fuescyl is hosting a meeting of international experts on innovation and knowledge transfer policies. The publication date is 15 de noviembre de 2017. The content discusses the 'Interreg Europe' program, aimed at promoting the exchange of experiences and solutions to maximize the impact of local and regional policies. It mentions the 'Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)' financing 85% of the projects. The 'InnoBridge' project is described as 'Bridging the innovation gap through converting R&D results into commercial success in a more effective and efficient way', funded by the 'Interreg Europe' program. The consortium consists of eight European entities from Austria, Finland, Hungary, Portugal, Bulgaria, Italy, Poland, and Spain, with a total budget of 1,756,884 euros. The article concludes by mentioning the meeting on November 14, 15, and 16, coordinated by the 'Plan de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa (TCUE) 2015-2017'.

**Información general sobre la Unión Europea**

Castilla y León en la Unión Europea

Cooperación con Portugal

Gabinete de Proyectos Europeos

Contenidos RSS

Suscripción Boletín Actualidad Europea

Contacto

Boletines de Información Europea

**Fuescyl acoge una nueva reunión del grupo de trabajo interregional del proyecto europeo 'InnoBridge'**

**Fuente:**  
Consejería de Educación

**Descripción:**  
La Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl) acoge una reunión en Valladolid del grupo de expertos internacionales en políticas de innovación y transferencia de conocimiento

**Fecha de publicación de la Noticia:**  
15 de noviembre de 2017

**Contenido:**  
La finalidad del programa 'Interreg Europe', <http://www.interregeurope.eu/>, es promover el intercambio de experiencias y soluciones para maximizar el impacto de las políticas de los gobiernos locales y autonómicos de la Unión Europea. El **Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)** financia hasta el 85 % de estos proyectos, que se desarrollan mediante la cooperación de entidades de toda Europa.

'InnoBridge' (**Bridging the innovation gap through converting R&D results into commercial success in a more effective and efficient way**) es un proyecto financiado por el programa 'Interreg Europe', enfocado a **reforzar la conexión de las actividades de investigación con la innovación autónoma, mejorando la competitividad de las empresas**. El proyecto, lanzado en abril de 2016 y en el que participa la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León ( [FUESCYL](#) ), fue aprobado en la primera convocatoria del programa.

El consorcio del proyecto 'InnoBridge' está constituido por **nueve entidades de ocho países europeos** -Austria, Finlandia, Hungría, Portugal, Bulgaria, Italia, Polonia y España-, con un presupuesto total para todos los socios de **1.756.884 euros**, de los cuales 220.102 corresponden a la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León.

En ese contexto, los días 14, 15 y 16 de noviembre se reúne el consorcio internacional que desarrolla 'InnoBridge' para conocer de primera mano la experiencia de Castilla y León en materia de transferencia de conocimiento desde la universidad, actualmente centrada en el **Plan de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa (TCUE) 2015-2017** que impulsa la Consejería de Educación y coordina Fuescyl.

Contenido relacionado: [Abrir imagen ampliada](#)

Acciones: Contactar, Enviar contenido, Imprimir contenido, Escuchar

Compartir: Facebook, Twitter, LinkedIn, Email

**Contenidos Relacionados**

- Noticias:**
  - 'InnoBridge' Fuescyl presenta el Plan de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa y el Programa de Infraestructuras en Red en la localidad finlandesa de Tampere
  - La Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León acoge la primera reunión del proyecto 'Espacio T3' sobre transferencia tecnológica transfronteriza

Ya en 2008, la Junta de Castilla y León, a través de la Consejería de Educación, puso en marcha el programa de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa. El objetivo general de TCUE siempre ha sido aumentar la relación entre el mundo de la universidad y el mundo de la empresa para alentar la **incorporación del conocimiento como activo relevante de la economía autonómica**. Se trata de un objetivo que, pese a los avances de los últimos años, sigue siendo perfectamente válido. Uno de los logros de aquellos primeros años fue la puesta en marcha de una red de colaboración universitaria, la denominada Red TCUE en la que, hoy en día, están presentes todas las universidades de la Comunidad.

Sobre esa base, el consorcio internacional que desarrolla 'InnoBridge' aprovecha su presencia en Valladolid para conocer el esquema de trabajo de la Universidad de Valladolid (UVA) en lo que tiene que ver con la transferencia de conocimiento y, específicamente, con su experiencia en el marco de TCUE. Además, este comité internacional visitará el Parque Científico de la UVA para conocer su infraestructura de apoyo al emprendedor y su vivero de empresas, así como la experiencia de los emprendedores presentes en sus instalaciones.

Los miembros del consorcio 'InnoBridge' trabajan sobre los siguientes pasos a dar en un proyecto que consta de dos fases sucesivas: la primera se centra en el análisis e intercambio de experiencias entre las regiones participantes, con el fin de elaborar un plan de acción que permita mejorar aspectos concretos de las políticas regionales en estas materias; y en la segunda fase, con una duración estimada de dos años, se implementará el referido plan de acción.

- La Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León reúne en Valladolid a expertos europeos para analizar las políticas autonómicas de innovación
- Segunda reunión de los grupos de trabajo de los proyectos Interreg Europe en los que participa la FUESCYL

Más información disponible en las páginas web [www.fuescyl.com/proyectos-internacionales](http://www.fuescyl.com/proyectos-internacionales) , [www.interregeurope.eu/innobridge](http://www.interregeurope.eu/innobridge) y [www.fuescyl.com/proyectos-internacionales](http://www.fuescyl.com/proyectos-internacionales) .

Castilla y León en la Unión Europea	Cooperación con Portugal	Gabinete de Proyectos Europeos	Junta de Castilla y León
Delegación Permanente	Marco de Cooperación Transfronteriza	Presentación	Gobierno y Administración
Participación en el Comité de las Regiones	Cooperación con Norte de Portugal	Programas	Ciudadanía
Participación en las Instituciones Europeas	Cooperación con Centro de Portugal	Convocatorias	Empleo y Empresa
Fondos europeos y ayudas de Estado	Macrorregión RESOE	Información práctica	Turismo y Cultura
Redes europeas en Castilla y León	Iniciativas transfronterizas	Búsqueda de socios	Trámites electrónicos

### 3. Other appearances in media

#### 1. León Noticias (28<sup>th</sup> January 2018)

<http://www.leonoticias.com/castillayleon/educacion-participa-proyectos-20180128122413-nt.html>

www.leonoticias.com/castillayleon/educacion-participa-proyectos-20180128122413-nt.html

SECCIONES

leonoticias

Inicio sesión

Portada **Castilla y León**

## Educación participa en 19 proyectos europeos en 2017, la mayor parte sobre movibilidades del alumno y aprendizaje de idiomas

El departamento de Fernando Rey lidera dos de cada tres de las iniciativas en las que tuvo presencia

### Lo + leído

Leonoticias Castilla y León Top 50

- 1 León capital es el municipio de la Comunidad más aventajado en las 'ITV' de edificios
- 2 Fomento publica la lista beneficiarios de las ayudas al alquiler que pagará a principios de 2018
- 3 Educación participa en 19 proyectos europeos en 2017, la mayor parte sobre movibilidades del alumno y aprendizaje de idiomas
- 4 El cuarto jugador de La Arandina asegura que «no ocurrió nada» en el piso el día investigado
- 5 Diez detenidos y cuatro kilos de heroína incautados en la mayor operación de esta droga en la última década en Castilla y León

ESCAPISMO EN VIVO | ESCAPE HOUSE LEÓN



ICAL  
Domingo, 28 enero 2018, 12:25



La Consejería de Educación participó en 19 proyectos europeos en 2017, la mayor parte sobre movibilidades del alumno y aprendizaje de idiomas, de los cuales lideró dos de cada tres. Los países implicados en dichos proyectos, junto a Castilla y León, son Portugal, Alemania, Italia, Reino Unido y Austria. La internacionalización del sistema educativo de Castilla y León es una de las “líneas prioritarias de actuación” del departamento que dirige Fernando Rey, según explicó en un comunicado.

Una de las misiones “más importantes” que la Consejería estableció para esta legislatura era liderar el intercambio de ideas e identificar oportunidades en base al trabajo de los centros en el ámbito internacional.

De esta manera, internacionalizar el sistema educativo no significa solo que los alumnos de Castilla y León dominen el inglés u otra lengua extranjera al finalizar sus estudios, sino también “intercambiar experiencias” mediante la creación de foros internacionales, impulsar los programas de la Unión Europea, potenciar el marco de colaboración europeo y latinoamericano, promover la participación de la Comunidad en las convocatorias Erasmus+, gestionar la movilidad del alumnado de FP para desarrollar el Módulo de Formación en Centros de Trabajo en un país de la UE -disfrutando de una beca Erasmus- o fomentar la colaboración de los futuros docentes extranjeros en prácticas, entre otros.

Así, la Dirección General de Innovación y Equidad Educativa ha participado en 12 proyectos dirigidos a la internacionalización de los centros mediante el programa Erasmus+, junto con otros socios europeos. En concreto, un Erasmus KA2: Marco común de competencias profesionales del profesorado; Erasmus+ KA2 ‘EDUCAMIGRANT: Ensuring

Equability in Education for Migrant and Refugee Pupils’ (Garantizando la Equidad en Educación de alumnos emigrantes y refugiados); Proyecto Horizon 2020: ‘MaTHiSiS: Managing Affective-learning Through Intelligence Atoms and Smart Interactions’ (Gestión del aprendizaje afectivo a través de inteligencia artificial e interacciones inteligentes); la colaboración en el Proyecto Erasmus KA3: ‘Future Classroom Lab Regio’; Erasmus KA3: ‘Aprendiendo el liderazgo para el cambio’; Consorcio Erasmus+: PIEB: ‘Promoción de la Internacionalización y de la Enseñanza Bilingüe (PIEB)’; el INTERREG V A con Portugal: ‘Emprendedurismo, Redes Educativas y Uso de las TIC (EMPRETIC)’; Castilla y León y Regiones Norte y Centro de Portugal. Y finalmente, a la espera de nuevas aceptaciones por parte de la UE, el Erasmus+ KA2: Desarrollo de Innovación ‘Valores Prosociales’.

#### FP

En Formación Profesional se cuenta con tres proyectos, dos conjuntos de movilidad en el programa Erasmus+ que cuentan entre sus socios con 93 centros. Además, esta Dirección General actúa como líder de la alianza estratégica para el ‘Impulso en la implementación del sistema dual de Formación Profesional mediante intercambio de experiencias’. Asimismo, se incluyen también las enseñanzas artísticas profesionales y superiores en Castilla y León, como el Consorcio Arte/CyL para enseñanzas superiores; el Consorcio Música, Danza y Arte y de la Escuela Superior de Arte Dramático. Por su parte, la Dirección General de Política Educativa Escolar ha participado en un proyecto.

#### Universidades y Fuescyl

Por otro lado, la Dirección General de Universidades e Investigación es uno de los socios del proyecto Erasmus+ ‘Evaluate’, que investiga el impacto de los intercambios virtuales en la formación de profesores en diversos países europeos. Es un proyecto que promueve la





impacto de los intercambios virtuales en la formación de profesores en diversos países europeos. Es un proyecto que promueve la telecolaboración como herramienta docente y en el proyecto de hermanamiento con el Reino de Marruecos 'Apoyo al Sistema de Educación Superior en Marruecos como parte de un acercamiento con el Espacio Europeo de Educación Superior' ('Appui au Système de l'Enseignement supérieur au Maroc dans le cadre d'un rapprochement avec l'Espace européen de l'Enseignement supérieur') de la Comisión Europea. El objetivo general del proyecto consiste en acompañar, asistir e impulsar la reforma del sistema de enseñanza superior de Marruecos en el marco de su visión estratégica 2015-2030 y su acercamiento al Espacio Europeo de Educación Superior con el fin de mejorar la empleabilidad de los egresados y la gobernanza del sistema universitario.

Finalmente, la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl) participa en cinco proyectos internacionales. Dos de ellos pertenecientes al programa Interreg Europe, cuyo objetivo es mejorar el desarrollo e implementación de mejores políticas de investigación e innovación y que cuenta con la participación de una decena de socios de diferentes países europeos en cada uno de ellos. Concretamente, Fuescyl participa en el proyecto 'InnoBridge', para salvar la brecha de la innovación mediante la transformación de los resultados I+D en un éxito empresarial de manera más eficiente, y en el proyecto 'Beyond EDP' destinado a mejorar la eficiencia de la RIS3 a través de la gestión del proceso de descubrimiento emprendedor.

Los otros dos proyectos están financiados por el Programa operativo de cooperación transfronteriza España-Portugal (conocido por su acrónimo POCTEP) con actuaciones en favor de la investigación, desarrollo e innovación, la transferencia de tecnología y la cooperación universidad-empresa. En este marco, la Fundación lidera el proyecto 'Espacio T3', que pretende crear un espacio transfronterizo de colaboración Universidad- ...

cooperación transfronteriza España-Portugal (conocido por su acrónimo POCTEP) con actuaciones en favor de la investigación, desarrollo e innovación, la transferencia de tecnología y la cooperación universidad-empresa. En este marco, la Fundación lidera el proyecto 'Espacio T3', que pretende crear un espacio transfronterizo de colaboración Universidad-Empresa, con participación de otros seis socios, y participa en el proyecto 'TIMMIS Emprendedurismo', orientado a la creación de nuevos equipos transfronterizos para impulsar la creación de nuevas empresas a partir de trabajos universitarios de fin de grado y fin de máster, proyecto liderado por la Universidad de Valladolid y que cuenta con otras tres entidades académicas y empresariales de ambos lados de la frontera. Tras la obtención de los proyectos ya obtenidos, la Consejería de Educación sigue presentando propuestas a las sucesivas convocatorias.

Por otro lado, la Fuescyl colabora con la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP) para la difusión, fomento y colaboración en tareas de transferencia de conocimiento universidad-empresa en países de América Latina. Pertenecen a dicha asociación más de 200 universidades de 20 países de Latinoamérica, junto con España y Portugal. En este sentido, la Fundación ha desarrollado, hasta el momento talleres en Colombia, Ecuador y Chile, en colaboración con universidades, empresas y gobiernos regionales de dichos países.

**TEMAS** Fernando Rey, Universidad De Valladolid, Portugal, Marruecos, Castilla Y León, España, Educación



**ABOGALEON**

C/Padre Javier de Valladolid 7, 1º B  
24005 León (Zona El Corte Inglés)



**ABOGALEON**

ABOGADOS Y MEDIADORES FAMILIARES  
"DIVORCIOS HECHOS PARA HOMBRES"

## 2. Salamanca 24 horas (28<sup>th</sup> January 2018)

<http://www.salamanca24horas.com/texto-diario/mostrar/995462/consejeria-educacion-participado-19-proyectos-europeos-largo-ano-2017>

**La Consejería de Educación ha participado en 19 proyectos europeos a lo largo del año 2017**

Dr. D. Fernando Rey Martínez  
Consejero de Educación - Junta de Castilla y León  
Calle de Sancho Comendador - 1 - 36100 - Valladolid

**Curso Auxiliar Enfermería**  
Ahora con Bolsa de Trabajo y Prácticas. Curso Distancia con Tutor Personal.  
Vital Escuela Bienestar

**NOTICIAS DE HOY**

- Spasmo Teatro interpreta el espectáculo familiar 'El Mundo Lirondo' en el CSD de Peñaranda
- El grupo municipal socialista reclama la elaboración de un plan de ruido
- Luis Fuentes: "En 2018, Ciudadanos va a seguir trabajando para los castellanos y leoneses"
- El Ayuntamiento de Salamanca da a conocer los 37 premiados de la VIII edición del Concurso de Proyectos Juveniles

El departamento que dirige el consejero Fernando Rey ha formado parte de 19 iniciativas europeas a lo largo de 2017, de las que ha sido el líder de los proyectos en el 62 % de los casos. El ámbito temático de la mayoría de estas actividades son movilizaciones del alumnado, seguido del aprendizaje de idiomas. Además, los países implicados en dichos proyectos, junto con la Consejería de Educación, son Portugal,

Redacción

11:08 28/01/18



proyecto, junto con la Consejería de Educación, con Bélgica, Alemania, Italia, Reino Unido y Austria. La internacionalización del sistema educativo de Castilla y León es una de las líneas prioritarias de actuación de la Junta para esta Legislatura

Una de las misiones más importantes que la Consejería de Educación estableció para esta Legislatura era liderar el intercambio de ideas e identificar oportunidades en base al trabajo de los centros en el ámbito internacional. De esta manera, internacionalizar el sistema educativo no significa sólo que los alumnos de Castilla y León dominen el inglés u otra lengua extranjera al finalizar sus estudios, sino también intercambiar experiencias mediante la creación de foros internacionales, impulsar los programas de la Unión Europea, potenciar el marco de colaboración europeo y latinoamericano, promover la participación de la Comunidad en las convocatorias Erasmus+, gestionar la movilidad del alumnado de FP para desarrollar el Módulo de Formación en Centros de Trabajo en un país de la Unión Europea -disfrutando de una beca Erasmus- o fomentar la colaboración de los futuros docentes extranjeros en prácticas, entre otros.

Así, la Dirección General de Innovación y Equidad Educativa ha participado en 12 proyectos dirigidos a la internacionalización de los centros mediante el programa Erasmus+, junto con otros socios europeos. En concreto, se puede mencionar un Erasmus KA2: Marco común de competencias profesionales del profesorado; Erasmus+ KA2 'EDUCAMIGRANT: Ensuring Equability in Education for Migrant and Refugee Pupils' (Garantizando la Equidad en Educación de alumnos emigrantes y refugiados); Proyecto Horizon 2020: 'MaTHiSiS: Managing Affective-learning Through Intelligence Atoms and Smart Interactions' (Gestión del aprendizaje afectivo a través de inteligencia artificial e interacciones inteligentes); la colaboración en el Proyecto Erasmus KA3: 'Future Classroom Lab Regio'; Erasmus KA3: 'Aprendiendo el liderazgo para el cambio'; Consorcio Erasmus+ PIEB: 'Promoción de la Internacionalización y de la Enseñanza Bilingüe (PIEB)'; el INTERREG V A con Portugal: 'Emprendedurismo, Redes Educativas y Uso de las TIC (EMPRETIC)'; Castilla y León y Regiones Norte y Centro de Portugal. Y finalmente, a la espera de nuevas aceptaciones por parte de la UE, el Erasmus+ KA2: Desarrollo de Innovación 'Valores Prosociales'.

En Formación Profesional se cuenta con tres proyectos, dos conjuntos de managing affective-learning through intelligence atoms and smart interactions (Gestión del aprendizaje afectivo a través de inteligencia artificial e interacciones inteligentes); la colaboración en el Proyecto Erasmus KA3: 'Future Classroom Lab Regio'; Erasmus KA3: 'Aprendiendo el liderazgo para el cambio'; Consorcio Erasmus+ PIEB: 'Promoción de la Internacionalización y de la Enseñanza Bilingüe (PIEB)'; el INTERREG V A con Portugal: 'Emprendedurismo, Redes Educativas y Uso de las TIC (EMPRETIC)'; Castilla y León y Regiones Norte y Centro de Portugal. Y finalmente, a la espera de nuevas aceptaciones por parte de la UE, el Erasmus+ KA2: Desarrollo de Innovación 'Valores Prosociales'.

En Formación Profesional se cuenta con tres proyectos, dos conjuntos de movilidad en el programa Erasmus+ que cuentan entre sus socios con 93 centros de Formación Profesional. Además, esta Dirección General actúa como líder de la alianza estratégica para el 'Impulso en la implementación del sistema dual de Formación Profesional mediante intercambio de experiencias'. Asimismo, se incluyen también las enseñanzas artísticas profesionales y superiores en Castilla y León, como el Consorcio Arte/CyL para enseñanzas superiores; el Consorcio Música, Danza y Arte y de la Escuela Superior de Arte Dramático. Por su parte, la Dirección General de Política Educativa Escolar ha participado en un proyecto.

#### Universidades y Fuescyl

Por otro lado, la Dirección General de Universidades e Investigación es uno de los socios del proyecto Erasmus+ 'Evaluatè', que investiga el impacto de los intercambios virtuales en la formación de profesores en diversos países europeos. Es un proyecto que promueve la telecolaboración como herramienta docente y en el proyecto de hermanamiento con el Reino de Marruecos 'Apoyo al Sistema de Educación Superior en Marruecos como parte de un acercamiento con el Espacio Europeo de Educación Superior' ('Appui au Système de l'Enseignement supérieur au Maroc dans le cadre d'un rapprochement avec l'Espace européen de l'Enseignement supérieur') de la Comisión Europea. El objetivo general del proyecto consiste en acompañar, asistir e impulsar la reforma del sistema de enseñanza superior de Marruecos en el marco de su visión estratégica 2015-2030 y su acercamiento al Espacio Europeo de Educación Superior con el fin de mejorar la empleabilidad de los egresados y la gobernanza del sistema universitario.

## Curso Auxiliar Enfermería

Ahora con Bolsa de Trabajo y Prácticas. Curso Distancia con Tutor Personal.

Vital Escuela Bienestar



#### NOTICIAS DE HOY



Spasmo Teatro interpreta el espectáculo familiar 'El Mundo Lirondo' en el CSD de Peñaranda



El grupo municipal socialista reclama la elaboración de un plan de ruido



Luis Fuentes: "En 2018, Ciudadanos va a seguir trabajando para los castellanos y leoneses"



El Ayuntamiento de Salamanca da a conocer los 37 premiados de la VIII edición del Concurso de Proyectos Juveniles



## Curso Auxiliar Enfermería

Ahora con Bolsa de Trabajo y Prácticas. Curso Distancia con Tutor Personal.

Vital Escuela Bienestar



#### NOTICIAS DE HOY



Spasmo Teatro interpreta el espectáculo familiar 'El Mundo Lirondo' en el CSD de Peñaranda



El grupo municipal socialista reclama la elaboración de un plan de ruido



Luis Fuentes: "En 2018, Ciudadanos va a seguir trabajando para los castellanos y leoneses"



El Ayuntamiento de Salamanca da a conocer los 37 premiados de la VIII edición del Concurso de Proyectos Juveniles

Finalmente, la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl) participa en cinco proyectos internacionales. Dos de ellos pertenecientes al programa Interreg Europe, cuyo objetivo es mejorar el desarrollo e implementación de mejores políticas de investigación e innovación y que cuenta con la participación de una decena de socios de diferentes países europeos en cada uno de ellos. Concretamente, Fuescyl participa en el proyecto 'Innobridge', para salvar la brecha de la innovación mediante la transformación de los resultados I+D en un éxito empresarial de manera más eficiente, y en el proyecto 'Beyond EDP' destinado a mejorar la eficiencia de la RIS3 a través de la gestión del proceso de descubrimiento emprendedor.

Los otros dos proyectos están financiados por el Programa operativo de cooperación transfronteriza España-Portugal (conocido por su acrónimo POCTEP) con actuaciones en favor de la investigación, desarrollo e innovación, la transferencia de tecnología y la cooperación universidad-empresa. En este marco, la Fundación lidera el proyecto 'Espacio T3', que pretende crear un espacio transfronterizo de colaboración Universidad-Empresa, con participación de otros seis socios, y participa en el proyecto 'TIMMIS Emprendedurismo', orientado a la creación de nuevos equipos transfronterizos para impulsar la creación de nuevas empresas a partir de trabajos universitarios de fin de grado o fin de máster, proyecto liderado por la Universidad de Valladolid y que cuenta con otras tres entidades académicas y empresariales de ambos lados de la frontera. Tras la obtención de los proyectos ya obtenidos, la Consejería de Educación sigue presentando propuestas a las sucesivas convocatorias.

Por otro lado, la Fuescyl colabora con la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP) para la difusión, fomento y colaboración en tareas de transferencia de conocimiento universidad-empresa en países de América Latina. Pertenecen a dicha asociación más de 200 universidades de 20 países de Latinoamérica, junto con España y Portugal. En este sentido, la Fundación ha desarrollado, hasta el momento talleres en Colombia, Ecuador y Chile, en colaboración con universidades, empresas y gobiernos regionales de dichos países.



Mondo Lirondo' en el CSD de Peñaranda



El grupo municipal socialista reclama la elaboración de un plan de ruido



Luis Fuentes: "En 2018, Ciudadanos va a seguir trabajando para los castellanos y leoneses"



El Ayuntamiento de Salamanca da a conocer los 37 premiados de la VIII edición del Concurso de Proyectos Juveniles

FACEBOOK

Desarrollado por: **ÚCON**



LOCAL | El Ayuntamiento de Salamanca da a conocer los 37 premiados de la VIII edición del Concurso de Proyectos Juveniles  
Ha concedido premios a 37 proyectos en su última edición, en la que se ha... [Ver más](#)

### 3. Salamanca RTV al día (28<sup>th</sup> January 2018)

<http://salamancartvaldia.es/not/170753/educacion-participa-19-proyectos-europeos-sobre-movilidad-nbsp/>

Salamanca al día RTV

Portada Opinión Local Provincia Campo CyL Nacional Economía Cultura Sociedad Deportes Sucesos Motor Educación

Portugal

Educación de Calidad Universidad

Comarca Alfoz Alba de Tormes Béjar Bracamonte Ciudad Rodrigo Guijuelo La Sierra Las Arribes Las Villas Ledesma

Redacción Domingo, 28 de enero de 2018

## INTERNACIONALIZACIÓN DEL SISTEMA EDUCATIVO

# Educación participa en 19 proyectos europeos sobre movilidad y aprendizaje de idiomas

Los países que han colaborado son Portugal, Alemania, Italia, Reino Unido y Austria

El aprendizaje de idiomas, uno de los grandes objetivos

AGEND

ilusión por ec

COLEG Antonio Machado

Colegio Privado Concertado Bilingü "Antonio Machado" S

La Consejería de **Educación**, que dirige Fernando Rey, ha formado parte de **19 iniciativas europeas** a lo largo de 2017, de las que ha sido el líder de los proyectos en el 62 % de los casos. El ámbito temático de la mayoría de estas actividades son movilidades del alumnado, seguido del aprendizaje de idiomas. Además, los países implicados en dichos proyectos, junto con la Consejería de Educación, son Portugal, Alemania, Italia, Reino Unido y Austria. La internacionalización del sistema educativo de Castilla y León es una de las líneas prioritarias de actuación de la Junta para esta Legislatura.

Una de las misiones más importantes que la Consejería de Educación estableció para esta Legislatura era liderar el intercambio de ideas e identificar oportunidades en base al trabajo de los centros en el ámbito internacional. De esta manera, internacionalizar el sistema educativo no significa solo que los alumnos de Castilla y León dominen el inglés u otra lengua extranjera al finalizar sus estudios, sino también intercambiar experiencias mediante la creación de foros internacionales, impulsar los programas de la Unión Europea, potenciar el marco de colaboración europeo y latinoamericano, promover la participación de la Comunidad en las convocatorias Erasmus+, gestionar la movilidad del alumnado de FP para desarrollar el Módulo de Formación en Centros de Trabajo en un país de la Unión Europea -disfrutando de una beca Erasmus- o fomentar la colaboración de los futuros docentes extranjeros en prácticas, entre otros.

Así, la Dirección General de Innovación y Equidad Educativa ha participado en 12 proyectos dirigidos a la internacionalización de los centros mediante el programa Erasmus+, junto con otros socios europeos. En concreto, se puede mencionar un Erasmus KA2: Marco común de competencias profesionales del profesorado; Erasmus+ KA2 'EDUCAMIGRANT: Ensuring Equability in Education for Migrant and Refugee Pupils' (Garantizando la Equidad en Educación de alumnos emigrantes y refugiados); Proyecto Incheon 2020: 'MaTHISIS: Managing Affective-learning Through Intelligence Atoms and Smart Interactions' (Gestión del aprendizaje afectivo a través de inteligencia artificial e interacciones inteligentes); la colaboración en el Proyecto Erasmus KA3: 'Future Classroom Lab Regío'; Erasmus KA3: 'Aprendiendo el liderazgo para el cambio'; Consorcio Erasmus+: PIEB: 'Promoción de la Internacionalización y de la Enseñanza Bilingüe (PIEB)'; el INTERREG V A con Portugal: 'Emprendedurismo, Redes Educativas y Uso de las TIC (EMPRETIC)'; Castilla y León y Regiones Norte y Centro de Portugal. Y finalmente, a la espera de nuevas aceptaciones por parte de la UE, el Erasmus+ KA2: Desarrollo de Innovación 'Valores Prosociales'.

En Formación Profesional se cuenta con tres proyectos, dos conjuntos de movilidad en el programa Erasmus+ que cuentan con sus alianzas con 93 centros de Formación Profesional. Además, esta Dirección General actúa como líder de la alianza estratégica para el 'Impulso en la implementación del sistema dual de Formación Profesional mediante intercambio de experiencias'. Asimismo, se incluyen también las enseñanzas artísticas profesionales y superiores en Castilla y León, como el Consorcio Arte/CyL para enseñanzas superiores; el Consorcio Música, Danza y Arte y de la Escuela Superior de Arte Dramático. Por su parte, la Dirección General de Política Educativa Escolar ha participado en un proyecto.

#### Universidades y Fuescyl

La Dirección General de Universidades e Investigación es uno de los socios del proyecto Erasmus+ 'Evaluate', que investiga el impacto de los intercambios virtuales en la formación de profesores en diversos países europeos. Es un proyecto que promueve la telecolaboración como herramienta docente y en el proyecto de hermanamiento con el Reino de Marruecos 'Apoyo al Sistema de Educación Superior en Marruecos como parte de un acercamiento con el Espacio Europeo de Educación Superior' ('Appui au Système de l'Enseignement supérieur au Maroc dans le cadre d'un rapprochement avec l'Espace européen de l'Enseignement supérieur') de la Comisión Europea. El objetivo general del proyecto consiste en acompañar, asistir e impulsar la reforma del sistema de enseñanza superior de Marruecos en el marco de su visión estratégica 2015-2030 y su acercamiento al Espacio Europeo de Educación Superior con el fin de mejorar la empleabilidad de los egresados y la gobernanza del sistema universitario.

La Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl) participa en cinco proyectos internacionales. Dos de ellos pertenecientes al programa Interreg Europe, cuyo objetivo es mejorar el desarrollo e implementación de mejores políticas de investigación e innovación y que cuenta con la participación de una decena de socios de diferentes países europeos en cada uno de ellos. Concretamente, Fuescyl participa en el proyecto 'InnoBridge', para salvar la brecha de la innovación mediante la transformación de los resultados I+D en un éxito empresarial de manera más eficiente, y en el proyecto 'Beyond EDP' destinado a mejorar la eficiencia de la RIS3 a través de la gestión del proceso de descubrimiento emprendedor.

Los otros dos proyectos están financiados por el Programa operativo de cooperación transfronteriza España-Portugal (conocido por su acrónimo POCTEP) con actuaciones en favor de la investigación, desarrollo e innovación, la transferencia de tecnología y la cooperación universidad-empresa. En este marco, la Fundación lidera el proyecto 'Espacio T3', que pretende crear un espacio transfronterizo de colaboración Universidad-Empresa, con participación de otros seis socios, y participa en el proyecto 'TIMMIS Emprendedurismo', orientado a la creación de nuevos equipos transfronterizos para impulsar la creación de nuevas empresas a partir de trabajos universitarios de fin de grado y fin de máster, proyecto liderado por la Universidad de Valladolid y que cuenta con otras tres entidades académicas y empresariales de ambos lados de la frontera. Tras la obtención de los proyectos ya obtenidos, la Consejería de Educación sigue presentando propuestas a las sucesivas convocatorias.



#### 4. Desde Soria (28<sup>th</sup> January 2018)

<https://www.desdesoria.es/?p=305876>

/01/28/la-consejeria-educacion-ha-participado-19-proyectos-europeos-lo-largo-del-ano-2017/





viernes 29 de junio de 2018

Caja Rural de Soria con Apple Pay  
**Va contigo**  
Paga de forma fácil y segura con tus tarjetas de Caja Rural de Soria en Apple Pay. Descubrelo



---

CYL . PROVINCIA . CAPITAL . AYUNTAMIENTO . DIPUTACIÓN . EL BURGO . ALMAZÁN . DEPORTES . CULTURA . EDUCACIÓN .  
SUCESOS



**Del 25 de junio al 3 de julio**

*¿hablamos?*  
europeadeviviendas.es  
975 228 111





*¿Te mueve el estilo?*



Julián Untoria SLU

---

Diputación de Soria
Subvenciones Diputación de Soria 2018

Ene 28.18

### La Consejería de Educación ha participado en 19 proyectos europeos a lo largo del año 2017



El departamento que dirige el consejero Fernando Rey ha formado parte de 19 iniciativas europeas a lo largo de 2017, de las que ha sido el líder de los proyectos en el 82 % de los casos. El ámbito temático de la mayoría de estas actividades son moviidades del alumnado, seguido del aprendizaje de idiomas. Además, los países implicados en dichos proyectos, junto con la Consejería de Educación, son Portugal, Alemania, Italia, Reino Unido y Austria. La internacionalización del sistema educativo de Castilla y León es una de las líneas prioritarias de actuación de la Junta para esta Legislatura.

Una de las misiones más importantes que la Consejería de Educación estableció para esta Legislatura era liderar el intercambio de ideas e identificar oportunidades en base al trabajo de los centros en el ámbito internacional. De esta manera, internacionalizar el sistema educativo no significa solo que los alumnos de Castilla y León dominen el inglés u otra lengua extranjera al finalizar sus estudios, sino también intercambiar experiencias mediante la creación de foros internacionales, impulsar los programas de la Unión Europea, potenciar el marco de colaboración europeo y latinoamericano, promover la participación de la Comunidad en las convocatorias Erasmus+, gestionar la movilidad del alumnado de FP para desarrollar el Módulo de Formación en Centros de Trabajo en un país de la Unión Europea - disfrutando de una beca Erasmus- o fomentar la colaboración de los futuros docentes extranjeros en prácticas, entre otros.



Carlos Arlegui

Foto: Carlos Arlegui

Jun 28.18

### Diez novillos entran por su pie en una Saca muy calurosa y multitudinaria durante el recorrido

A las 17.24 horas finalizaba una Saca muy multitudinaria y que se ha desarrollado con bastante normalidad aunque con algún novillo 'rezagado' que ha complicado el encierro. Un encierro en el que no se ha logrado superar la histórica cifra del pasado año, en la que entraron a la plaza de toros los 12 novillos con una gran rapidez y sin incidentes.

**Las mejores imágenes de La Saca 2018**

En esta Saca 2018 han sido diez los novillos que han completado los cerca de 7 kilómetros de encierro entre el [...]

Así, la Dirección General de Innovación e Igualdad Educativa ha participado en 12 proyectos dirigidos a la internacionalización de los centros mediante el programa Erasmus+, junto con otros socios europeos. En concreto, se puede mencionar un Erasmus KA2: Marco común de competencias profesionales del profesorado; Erasmus+ KA2 'EDUCAMIGRANT: Ensuring Equability in Education for Migrant and Refugee Pupils' (Garantizando la Equidad en Educación de alumnos emigrantes y refugiados); Proyecto Horizon 2020: 'MaTHiSiS: Managing Affective-learning Through Intelligence Atoms and Smart Interactions' (Gestión del aprendizaje afectivo a través de inteligencia artificial e interacciones inteligentes); la colaboración en el Proyecto Erasmus KA3: 'Future Classroom Lab Regio'; Erasmus KA3: 'Aprendiendo el liderazgo para el cambio'; Consorcio Erasmus+: PIEB: 'Promoción de la Internacionalización y de la Enseñanza Bilingüe (PIEB)'; el INTERREG V A con Portugal: 'Emprendedurismo, Redes Educativas y Uso de las TIC (EMPRETIC)'; Castilla y León y Regiones Norte y Centro de Portugal. Y finalmente, a la espera de nuevas aceptaciones por parte de la UE, el Erasmus+ KA2: Desarrollo de Innovación 'Valores Prosociales'.

En Formación Profesional se cuenta con tres proyectos, dos conjuntos de movilidad en el programa Erasmus+ que cuentan entre sus socios con 93 centros de Formación Profesional. Además, esta Dirección General actúa como líder de la alianza estratégica para el 'Impulso en la implementación del sistema dual de Formación Profesional mediante intercambio de experiencias'. Asimismo, se incluyen también las enseñanzas artísticas profesionales y superiores en Castilla y León, como el Consorcio Arte/CyL para enseñanzas superiores; el Consorcio Música, Danza y Arte y de la Escuela Superior de Arte Dramático. Por su parte, la Dirección General de Política Educativa Escolar ha participado en un proyecto.

**Universidades y Fuescyl**

Por otro lado, la Dirección General de Universidades e Investigación es uno de los socios del proyecto Erasmus+ 'Evaluate', que investiga el impacto de los intercambios virtuales en la formación de profesores en diversos países europeos. Es un proyecto que promueve la telecolaboración como herramienta docente y en el proyecto de hermanamiento con el Reino de Marruecos 'Apoyo al Sistema de Educación Superior en Marruecos como parte de un acercamiento con el Espacio Europeo de Educación Superior' ('Appui au Système de l'Enseignement supérieur au Maroc dans le cadre d'un rapprochement avec l'Espace européen de l'Enseignement supérieur') de la Comisión Europea. El objetivo general del proyecto consiste en acompañar, asistir e impulsar la reforma del sistema de enseñanza superior de Marruecos en el marco de su visión estratégica 2015-2030 y su acercamiento al Espacio Europeo de Educación Superior con el fin de mejorar la empleabilidad de los egresados y la gobernanza del sistema universitario.

Finalmente, la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl) participa en cinco proyectos internacionales.

Dos de ellos pertenecientes al programa Interreg Europe, cuyo objetivo es mejorar el desarrollo e implementación de mejores políticas de investigación e innovación y que cuenta con la participación de una decena de socios de diferentes países europeos en cada uno de ellos. Concretamente, Fuescyl participa en el proyecto 'InnoBridge', para salvar la brecha de la innovación mediante la transformación de los resultados I+D en un éxito empresarial de manera más eficiente, y en el proyecto 'Beyond EDP' destinado a mejorar la eficiencia de la RIS3 a través de la gestión del proceso de descubrimiento emprendedor.

Los otros dos proyectos están financiados por el Programa operativo de cooperación transfronteriza España-Portugal (conocido por su acrónimo POCTEP) con actuaciones en favor de la investigación, desarrollo e innovación, la transferencia de tecnología y la cooperación universidad-empresa. En este marco, la Fundación lidera el proyecto 'Espacio T3', que pretende crear un espacio transfronterizo de colaboración Universidad-Empresa, con participación de otros seis socios, y participa en el proyecto 'TIMMIS Emprendedurismo', orientado a la creación de nuevos equipos transfronterizos para impulsar la creación de nuevas empresas a partir de trabajos universitarios de fin de grado y fin de máster, proyecto liderado por la Universidad de Valladolid y que cuenta con otras tres entidades académicas y empresariales de ambos lados de la frontera. Tras la obtención de los proyectos ya obtenidos, la Consejería de Educación sigue presentando propuestas a las sucesivas convocatorias.

**1 | Listado de Cursos 2018**

Los Cursos con más Salida Laboral.  
 Infórmate Gratuitamente Aquí!  
[cursosformacionprofesionalfp.com](http://cursosformacionprofesionalfp.com)



**2 | Descarga a PDF - Comenzar Descarga**

Convierte doc a pdf y pdf a doc.  
[free.fromdoctopdf.com/PDF](http://free.fromdoctopdf.com/PDF)



Por otro lado, la Fuescyl colabora con la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP) para la difusión, fomento y colaboración en tareas de transferencia de conocimiento universidad-empresa en países de América Latina. Pertenecen a dicha asociación más de 200 universidades de 20 países de Latinoamérica, junto con España y Portugal. En este sentido, la Fundación ha desarrollado, hasta el momento talleres en Colombia, Ecuador y Chile, en colaboración con universidades, empresas y gobiernos regionales de dichos países.



- Esquejas**  
 Ver todas las esquejas
- † **La Señora Doña Petra Escolano Lafuente**  
 Falleció en Almazán ayer 30 de enero a los 101 años de edad
  - † **El Señor Don Manuel Sanz Tarancón**  
 Ha fallecido en Soria hoy 29 de enero a los 90 años de edad
  - † **La Señora Doña María Miguel San Benito**  
 Falleció en Soria ayer 28 de enero a los 102 años de edad



## 5. Información Europea de Castilla y León (29<sup>th</sup> January 2018)

<https://eucyl.jcyl.es/web/jcyl/Eucyl/es/Plantilla100DetalleFeed/1277999678552/Noticia/1284779866781/Comunicacion>

La Consejería de Educación ha participado en 19 proyectos europeos a lo largo del año 2017

FECHA PUBLICACIÓN:  
29 de enero de 2018

FUENTE:  
Consejería de Educación

DESCRIPCIÓN:  
La internacionalización del sistema educativo de Castilla y León es una de las líneas prioritarias de actuación de la Junta para esta Legislatura

### CONTENIDO:

Una de las misiones más importantes que la Consejería de Educación estableció para esta Legislatura era liderar el intercambio de ideas e **identificar oportunidades en base al trabajo de los centros en el ámbito internacional**. De esta manera, internacionalizar el sistema educativo no significa solo que los alumnos de Castilla y León dominen el inglés u otra lengua extranjera al finalizar sus estudios, sino también **intercambiar experiencias mediante la creación de foros internacionales, impulsar los programas de la Unión Europea, potenciar el marco de colaboración europeo y latinoamericano**, promover la participación de la Comunidad en las convocatorias del Programa Erasmus +, gestionar la movilidad del alumnado de FP para desarrollar el **Módulo de Formación en Centros de Trabajo en un país de la Unión Europea** -disfrutando de una beca Erasmus- o fomentar la colaboración de los futuros docentes extranjeros en prácticas, entre otros.

Así, la **Dirección General de Innovación y Equidad Educativa** ha participado en 12 proyectos dirigidos a la internacionalización de los centros mediante el programa Erasmus+ junto con otros socios europeos. En concreto, se puede mencionar un Erasmus KA2: **Marco común de competencias profesionales del profesorado**; Erasmus+ KA2 'EDUCAMIGRANT: Ensuring Equability in Education for Migrant and Refugee Pupils' (Garantizando la Equidad en Educación de alumnos emigrantes y refugiados); Proyecto Horizon 2020: **MaTHISIS: Managing Affective-learning Through Intelligence Atoms and Smart Interactions** (Gestión del aprendizaje afectivo a través de inteligencia artificial e interacciones inteligentes); la colaboración en el Proyecto Erasmus KA3: **'Future Classroom Lab Regio'**; Erasmus KA3: **'Aprendiendo el liderazgo para el cambio'**; Consorcio Erasmus+: **PIEB: 'Promoción de la Internacionalización y de la Enseñanza Bilingüe (PIEB)**; el INTERREG V A con Portugal: **'Emprendedurismo, Redes Educativas y Uso de las TIC (EMPRETIC)**; Castilla y León y Regiones Norte y Centro de Portugal. Y finalmente, a la espera de nuevas aceptaciones por parte de la UE, el Erasmus+ KA2: Desarrollo de Innovación 'Valores Prosociales'.

En Formación Profesional se cuenta con tres proyectos, dos conjuntos de movilidad en el programa Erasmus+ que **cuentan entre sus socios con 93 centros de Formación Profesional**. Además, esta Dirección General actúa como líder de la **alianza estratégica para el impulso en la implementación del sistema dual de Formación Profesional mediante intercambio de experiencias**. Asimismo, se incluyen también las enseñanzas artísticas profesionales y superiores en Castilla y León, como el Consorcio Arte/CYL para enseñanzas superiores; el Consorcio Música, Danza y Arte y de la Escuela Superior de Arte Dramático. Por su parte, la Dirección General de Política Educativa Escolar ha participado en un proyecto.

#### Universidades y Fuescyl

Por otro lado, la Dirección General de Universidades e Investigación es uno de los socios del proyecto Erasmus+ **'Evaluate'**, que investiga el **impacto de los intercambios virtuales en la formación de profesores** en diversos países europeos. Es un proyecto que promueve la telecolaboración como herramienta docente y en el proyecto de hermanamiento con el Reino de Marruecos 'Apoyo al Sistema de Educación Superior en Marruecos como parte de un acercamiento con el Espacio Europeo de Educación Superior' (Appui au Systeme de l'Enseignement supérieur au Maroc dans le cadre d'un rapprochement avec l'Espace européen de l'Enseignement supérieur) de la Comisión Europea. El objetivo general del proyecto consiste en acompañar, asistir e impulsar la reforma del sistema de enseñanza superior de Marruecos en el marco de su visión estratégica 2015-2030 y su acercamiento al Espacio Europeo de Educación Superior con el fin de mejorar la empleabilidad de los egresados y la gobernanza del sistema universitario.

ro | <https://eucyljcy.es/web/jcyl/Eucyl/es/Plantilla100DetalleFeed/1277999678552/Noticia/1284779866781/Comunicacion>



Finalmente, la **Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (FUESCYL)** participa en cinco proyectos internacionales. Dos de ellos pertenecientes al programa Interreg Europe, cuyo objetivo es **mejorar el desarrollo e implementación de mejores políticas de investigación e innovación** y que cuenta con la participación de una decena de socios de diferentes países europeos en cada uno de ellos. Concretamente, Fuescyl participa en el proyecto **'Innobridge'**, para salvar la brecha de la innovación mediante la transformación de los resultados I+D en un éxito empresarial de manera más eficiente, y en el proyecto **'Beyond EDP'** destinado a mejorar la eficiencia de la RIS3 a través de la gestión del proceso de descubrimiento emprendedor.

Los otros dos proyectos están financiados por el Programa operativo de cooperación transfronteriza España-Portugal (conocido por su acrónimo POCTEP) con actuaciones en favor de la investigación, desarrollo e innovación, la transferencia de tecnología y la cooperación universidad-empresa. En este marco, la Fundación lidera el proyecto **'Espacio T3'**, que pretende crear un **espacio transfronterizo de colaboración Universidad-Empresa**, con participación de otros seis socios, y participa en el proyecto **'TIMMIS Emprendedurismo'**, orientado a la creación de nuevos equipos transfronterizos para impulsar la creación de nuevas empresas a partir de trabajos universitarios de fin de grado y fin de máster, proyecto liderado por la Universidad de Valladolid y que cuenta con otras tres entidades académicas y empresariales de ambos lados de la frontera. Tras la obtención de los proyectos ya obtenidos, la Consejería de Educación sigue presentando propuestas a las sucesivas convocatorias.

Por otro lado, la Fuescyl colabora con la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP) para la difusión, fomento y colaboración en tareas de transferencia de conocimiento universidad-empresa en países de América Latina. Pertenecen a dicha asociación más de 200 universidades de 20 países de Latinoamérica, junto con España y Portugal. En este sentido, la Fundación ha desarrollado, hasta el momento talleres en Colombia, Ecuador y Chile, en colaboración con universidades, empresas y gobiernos regionales de dichos países.

### Contenidos Relacionados

#### Noticias:

- |   |                         |
|---|-------------------------|
| 'Innobridge' Fuescyl presenta el Plan de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa y el Programa de Infraestructuras en Red en la localidad finlandesa de Tampere | <a href="#">Acceder</a> |
| La Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León acoge la primera reunión del proyecto 'Espacio T3' sobre transferencia tecnológica transfronteriza  | <a href="#">Acceder</a> |
| Educación destina 700.000 euros a las becas Erasmus para universitarios de Castilla y León en el curso 2017-2018  | <a href="#">Acceder</a> |

## 6. Castilla y León Económica (29<sup>th</sup> March 2018)

<http://www.castillayleoneconomica.es/noticia/la-consejer%C3%AD-de-educaci%C3%B3n-participa-en-19-proyectos-europeos-en-2017>

omica.es/noticia/la-consejerí-de-educación-participa-en-19-proyectos-europeos-en-2017

**CASTILLA Y LEÓN**  
**ECONÓMICA.es**

buscar/hemeroteca

Usuario: \*\*\*\*\* Iniciar sesión Crear nueva cuenta Recordar contraseña

Portada Empresas Redes Sociales I+D+i Mercados exteriores Sistema financiero Política económica Sibaritas Bodegas Motor  
y además Suscripciones Blogs Vídeos Encuestas Gráficas Las imágenes del día Semblanzas TV.castillayleoneconomica.es

MERCADOS EXTERIORES



### La Consejería de Educación participa en 19 proyectos europeos en 2017

El Departamento dirigido por Fernando Rey lidera el 62% de estas iniciativas internacionales



Publicado el 29 de marzo

La [Consejería de Educación](#) de la [Junta](#) formó parte en 2017 de 19 proyectos europeos, de los que lideró un 62%. La temática de la mayor parte de esas actividades es movilidad del alumnado, seguida del aprendizaje de idiomas y los países implicados en estas iniciativas son Portugal, Alemania, Italia, Reino Unido y Austria. La internacionalización del sistema educativo de Castilla y León es una de las líneas prioritarias de actuación del Ejecutivo autonómico durante la presente Legislatura.



Fernando Rey, consejero de Educación.

Así, internacionalizar el sistema educativo no significa sólo que los alumnos de Castilla y León dominen el inglés u otra lengua extranjera al finalizar sus estudios, sino también intercambiar experiencias mediante la creación de foros internacionales, impulsar los programas de la UE, potenciar el marco de colaboración europeo y latinoamericano, promover la participación de Castilla y León en las convocatorias Erasmus+, gestionar la movilidad del alumnado de FP para desarrollar el Módulo de Formación en centros de trabajo en un país de la UE y fomentar la colaboración de los futuros docentes extranjeros en prácticas, entre otros.

#### Intercambios virtuales

La Dirección General de Universidades e Investigación de la Junta es uno de los socios del proyecto *Erasmus+ Evaluate*, que investiga el impacto de los intercambios virtuales en la formación de profesores en diversos países europeos. Es una iniciativa que promueve la telecolaboración como herramienta docente y en el proyecto de hermanamiento con Marruecos de la Comisión Europea.

Por su parte, la Fundación Universidades Enseñanzas Superiores de Castilla y León ([Fuescyl](#)) participa en 5 proyectos internacionales, 2 de ellos pertenecientes al programa *Interreg Europe*, cuyo objetivo es mejorar el desarrollo e implementación de mejores políticas de investigación e innovación, y que cuenta con la participación de una decena de socios de diferentes países europeos en cada uno de ellos.

Fuescyl colabora también en *InnoBridge*, cuyo objetivo es salvar la brecha de innovación mediante la transformación de los resultados de I+D+i; y en el proyecto *Beyond EDP* destinado a mejorar la eficiencia de la RIS3 a través de la gestión del proceso de descubrimiento emprendedor.

Los otros 2 programas en los que participa Fuescyl están financiados por el Programa operativo de cooperación transfronteriza España-Portugal, con actuaciones en favor de la investigación, desarrollo e innovación, la transferencia de tecnología y la **cooperación universidad-empresa**.

Por otra parte, Fuescyl colabora con la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado ([AUJP](#)) para la difusión, fomento y colaboración en tareas de transferencia de conocimiento universidad-empresa en países de América Latina.

Más información en el número de marzo de Castilla y León Económica

**DIRECTORIO EMPRESAS DE CASTILLA Y LEÓN**

**Nut.** CONSULTORÍA/ ERP/  
consulting  
Microsoft

#### Videonoticia



Luisa Alcalde: 5 años de Premios Directivos

+ leído diario Semanal Mensual

- Convocados los XII Premios Castilla y León Económica para distinguir a las mejores empresas
- Banco Sabadell firma un convenio para mejorar las condiciones financieras de los autónomos de Castilla y León
- Renault fabrica una nueva caja de velocidades en su planta de Sevilla
- Galletas Gullón alcanza un nuevo máximo histórico de facturación con 341 millones en 2017
- El IME celebra en Salamanca la IV Feria Empleo Talento

#### Últimas + Comentado

- El Fórum de EFCL y EspañaDuroer forman a los futuros empresarios familiares en técnicas de oratoria
- Hoy martes finaliza el plazo para presentar candidaturas a los V Premios al Mejor Directivo
- Grupo Antolín factura más de 5.000 millones en 2017
- ESI presenta las actividades de la Semana del Diseño 2018
- EspañaDuroer prevé un crecimiento de Castilla y León del 2,5% en 2018